

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© WKÖ

NACHHALTIGKEIT IN DER BAUBRANCHE

Bauen am Puls der Zeit

Heinz Fletzberger & Manfred Wachtler, SÜBA AG

Nachhaltigkeit ist das Kriterium unserer Zeit – auch in der Baubranche. Als erfahrene Entwickler im Wohn- und Städtebau nimmt die SÜBA AG eine Vorreiterrolle im nachhaltigen Bauen ein und gestaltet urbane Räume für die Zukunft. Mit ihren Bemühungen im Bereich Nachhaltigkeit zählt die SÜBA AG zu den etabliertesten sowie beständigsten Bauträgern Österreichs.

Wohnen ist nicht einfach nur ein Grundbedürfnis. Es ist die Voraussetzung für ein gutes Leben. Damit wir auch kommenden Generationen ein gutes Leben ermöglichen können, haben wir uns zum Ziel gesetzt, einen wertvollen Beitrag zum ressourcenschonenden Bauen zu leisten. Als SÜBA AG wollen wir den Baustellenbetrieb klimaschonender, nachhaltiger und innovativer gestalten. Als erster Bauträger Europas haben wir deshalb beispielsweise Windturbinen auf Baustellen installiert, die den Baukran teils energieunabhängig versorgen. So kann schon während der Bauarbeiten eine große Menge CO₂ eingespart werden.

„Nachhaltigkeit ist unser Leitprinzip. Nur wer sozial, umweltbewusst und wirtschaftlich denkt, kann zukunftsfähig bauen.“

Heinz Fletzberger, Vorstand SÜBA AG

Als Bauträger stehen wir nicht nur vor der Herausforderung, ökologisch nachhaltig zu bauen, sondern auch sozial gerecht und ökonomisch verantwortungsvoll zu handeln. Wir bei SÜBA AG sehen uns als Pioniere in der Entwicklung nachhaltiger und umweltfreundlicher Immobilien. Deshalb verzichten wir seit einigen Jahren weitgehend auf den Einsatz fossiler Energieträger und bauen mit unseren Energieplanern und Partnern dank innovativer Energiesysteme wie Erdwärme, Bauteilaktivierung, Photovoltaik, Dachbegrünung oder Energiespeicherung Gebäude für eine klimafreundliche Zukunft. Diese energieeffizienten Gebäude sind nicht nur umweltschonend, sondern sorgen auch dafür, dass die Bewohner:innen bis zu 70% Energiekosten einsparen.

Neue, innovative Baustandards braucht es auch deshalb, weil die klimatischen Bedingungen immer herausfordernder werden – insbesondere im Städtebau. Damit Mensch, Natur und Wirtschaft eine gemeinsame Zukunft haben, setzen wir bei unseren Bauprojekten daher konsequent auf erneuerbare Energien und lassen Neubauten nach den höchstmöglichen Standards zertifizieren. Damit können wir jederzeit unsere Bemühungen rund um eine gute Energiebilanz transparent belegen, die für (potentielle) Investor:innen, Mieter:innen und Käufer:innen immer wichtiger wird.

Die SÜBA AG ist mit 40 Jahren Erfahrung am Immobilienmarkt ein beständiger Bauträger mit Standorten in Wien, München und Budapest. Unsere Bauprojekte zeichnen sich durch innovative Architektur, hohe Qualität und nachhaltige Energiekonzepte aus, die nachhaltig guten Lebensraum schaffen. Wir hoffen, dass noch viele weitere Bauträger unserem Beispiel folgen werden. Denn nur gemeinsam können wir die Weichen für eine nachhaltige und lebenswerte Zukunft stellen. <https://www.sueba.at>

Online seit 25.01.2024 (Aktualisiert: 24.01.2024)